

# Anti Rost spendet für Hospizdienst

**Herten.** Die Initiative Anti Rost hat sich das Helfen auf die Fahne geschrieben und engagiert sich ehrenamtlich für Menschen, die kleine Reparaturen im Haushalt nicht selber durchführen können.

Rund 20 ehrenamtliche Unterstützer arbeiten in dem Team – teils im Telefondienst, teils vor Ort zum Reparieren. „Wir sehen uns nicht in Konkurrenz zu den Handwerkern“, erklärt Wilfried Niewöhner, Mitbegründer von Anti Rost.

„Wenn wir merken, dass Fachleute gefragt sind, sagen wir das ganz klar.“ Seit 2015 engagiert sich die Gruppe und hat für ihren Einsatz bereits den Bürgerpreis der Stadt Herten erhalten.

Als Entgelt für die geleistete Arbeit bittet die Ehrenamtlichen um Aufwandsentschädigungen, die komplett sozialen und karitativen Projekten gespendet werden. Mit über 15.000 Euro konnte Anti Rost im Laufe der Jahre



**Einen symbolischen Scheck überreichten Wilfried Niewöhner (2. v.l.) und Helmut Back (r.) von der Initiative Anti Rost an Jan Hindrichs (l.) und Gertrud Laumann (2. v.r.) vom Caritasverband Herten.**

FOTO SPIEKERMANN/CARITAS

so schon viel finanzielle Unterstützung leisten.

So auch für den Ambulanten Hospizdienst des Caritasverbands Herten. Gertrud Laumann, Mitarbeiterin des Hospizdienstes, erhält von Wilfried Niewöhner und Helmut Back einen Scheck über

500 Euro.

Wer kleine Reparaturen zu erledigen hat und die Helfer von Anti Rost in Anspruch nehmen möchte oder handwerklich begabt ist und sich dort ehrenamtlich engagieren möchte, kann sich unter Tel. 023 66/99 81 23 melden.